



## **Presidente anuncia cambios en la estructura administrativa y directiva de la Presidencia de la República**

**El Jefe del Estado informó que el Ministerio de la Presidencia volverá a ser la Secretaría General, que será ocupada por Luis Guillermo Vélez.**

El Presidente de la República, Juan Manuel Santos, anunció este miércoles nuevos cambios en la estructura administrativa y directiva de la Presidencia de la República.

En declaración ofrecida a los medios de comunicación desde la Casa de Nariño, el Jefe del Estado informó que el Ministerio de la Presidencia volverá a ser la Secretaría General, cargo que será ocupado por Luis Guillermo Vélez.

“Como anuncié el lunes pasado, he decidido realizar cambios en la estructura administrativa y directiva de la Presidencia de la República (...).En primer lugar, se acaba la figura de los ministros consejeros y se regresa al esquema de altas consejerías. Así pues, el Ministerio de la Presidencia vuelve a ser lo que era antes: la Secretaría General y Dirección del Departamento Administrativo de la Presidencia”, señaló el Mandatario.

“Como Secretario General y Director del Departamento Administrativo de la Presidencia, Luis Guillermo Vélez, quien fue Superintendente de Sociedades en mi primer periodo de gobierno”, reveló.

Explicó que con la nueva estructura “se acaba la figura de los ministros consejeros y se

regresa al esquema de altas consejerías”.

#### Altas Consejerías

Las Altas Consejerías anunciadas por el Presidente Juan Manuel Santos son las siguientes:

La Oficina del Alto Comisionado para la Paz, que sigue a cargo de Sergio Jaramillo.

La Alta Consejería Presidencial para el Sector Privado, Competitividad y Equidad, que sigue en cabeza de Carolina Soto.

La Alta Consejería Presidencial de Comunicaciones, a cargo de Camilo Granada, experto en comunicaciones estratégicas,

Alta Consejería Presidencial para el Posconflicto, los Derechos Humanos y la Seguridad, que sigue en cabeza de Rafael Pardo.

El Jefe del Estado dijo además que obedeciendo al énfasis regional que se pretende implementar en el Gobierno, la Dirección de Regiones se elevará a Consejería de Regiones.

“Como consejero para las Regiones viene Carlos Correa, exalcalde de Montería, quien lleva unas semanas en el Gobierno como viceministro de Agua”, señaló el Jefe del Estado.

Del mismo modo, el Mandatario anunció la creación de la Dirección para la Atención Integral de la Lucha contra las Drogas, que hará parte de la Alta Consejería Presidencial para el Posconflicto.

“Entendiendo la integralidad que tiene el trabajo en la solución del problema de las drogas ilícitas con el tema del posconflicto, los derechos humanos y la seguridad—, se crea, bajo la Alta Consejería Presidencial para el Posconflicto, una Dirección para la Atención Integral de la Lucha contra las Drogas”, manifestó el Mandatario.

“En la nueva Dirección para la Atención Integral de la Lucha contra las Drogas estará Eduardo

Díaz, quien fue ministro de Salud, director del Plan Nacional de Rehabilitación, de la Red de Solidaridad Social y del programa Bogotá sin Hambre”, expuso.

Así mismo, el Jefe del Estado declaró que la Dirección para la Relación con los Medios vuelve a ser la Secretaría de Prensa, al frente de la cual seguirá Marilyn López Forero.

“La Dirección para la Relación con los Medios vuelve a ser la Secretaría de Prensa, que sigue a cargo de Marilyn López”, indicó el Mandatario.

Así mismo, el Presidente Santos reiteró que al frente de la Consejería para los Derechos Humanos estará Paula Gaviria.

Añadió que en la Dirección de Seguridad estará Juan Carlos Restrepo, profesional oficial de la reserva del Ejército y exdirector de la Dirección Nacional de Estupefacientes.

Así mismo, informó que a cargo de la Dirección para la Acción Integral contra Minas Antipersonales, estará Sergio Bueno.

“En la Dirección para la Acción Integral contra Minas Antipersonales he designado a Sergio Bueno, quien lideró en este gobierno la creación y puesta en marcha de Migración Colombia”, explicó.

El Mandatario también agradeció la gestión realizada por los funcionarios que lo acompañaron con profesionalismo y lealtad.

“No puedo dejar de agradecer y reconocer a funcionarios que me han acompañado en algunas de las posiciones sobre las que hoy hago nombramientos, y que lo hicieron con profesionalismo y lealtad. A María Lorena Gutiérrez, a Pilar Calderón, a Guillermo Rivera – quien es ahora viceministro del Interior–, a Iván Mustafá, al general Rafael Colón, muchas gracias”, resaltó.

Para concluir, el Presidente puso de relieve la calidad de funcionarios que prestarán su concurso en la Presidencia de la República de cara a la paz y en procura de mayor equidad

para todos los colombianos.

“Ahora tenemos un gabinete y una Presidencia renovados y listos para seguir construyendo una Colombia en paz, la Colombia con oportunidades, bienestar y equidad que todos queremos tener”, puntualizó el Mandatario.